



Home > Infos

# Des photographies sur l'Alpe à Rossinière (VD)

ats  
10.06.2015 - 15:38

Evaluation  
★★★★★

Il n'y a pas encore de classements.

Taille du texte



Le village de Rossinière (VD), dans le Pays d'Enhaut, accueille cet été la quatrième édition du festival Alt+1000. Les photographies sélectionnées s'articulent autour de la notion de territoire, une thématique très présente dans l'histoire de la photographie. A découvrir du 12 juillet au 21 septembre.

Alt+1000 invite à une promenade à travers les lieux et les oeuvres. Plusieurs artistes confirmés, dont la Suisse Catherine Gfeller et le Français Georges Rousse, ont accepté l'invitation du festival à investir les lieux atypiques de Rossinière avec ses granges des 17e et 18e siècle, son stand de tir, sa gare et ses caves.

Pour la première fois, le festival s'associe au château de Gruyères pour présenter une exposition hors les murs consacrée au Portugais Edgar Martins. Les visiteurs pourront aussi découvrir les oeuvres de lauréats du concours 2015: sur 187 portfolios reçus, cinq ont été retenus en provenance d'Italie, France, Irlande et Suisse.

Concernant les écoles invitées, le Mexique est cette année à l'honneur. Sept étudiants ayant travaillé sur la thématique du territoire présentent leurs oeuvres durant tout l'été. Enfin, le photographe Klavdij Sluban, né à Paris mais Slovène d'origine, donnera deux workshops, en juillet et en août.